Tres concentraciones de trabajadores coincidieron ayer en Badajoz causando problemas de tráfico

Se manifestaron trabajadores de Sevillana, Telefónica y laborales del MEC

J. LEAL BADAJOZ

Los trabajadores de tres entidades diferentes salieron ayer a la calle en reivindicación de mejoras salariales, en los momentos en que los convenios que les amparan se negocian fuera del ámbito local. Los trabajadores de la Compañía Telefónica, los de la Compañía Sevillana de Electricidad y el personal laboral del MEC se agruparon frente a las sedes de sus respectivos centros para clamar por sus derechos. Las concentraciones vendrían a complicar el tráfico que, a la hora en que se produjeron suele ser in-

El paro de dos horas en las empresas de telefonía y electricidad no tuvo trascendencia alguna para los usuarios al contar en ambos casos con equipos, pactados previamente, para asegurar el mantenimiento de los servicios.

Según fuentes sindicales, la huelga del personal de la Telefónica fue secundado en un 90%. A las diez de la mañana los trabajadores abandonaron sus ocupaciones para reunirse ante el edificio central, en la avenida Enrique Segura Otaño donde permanecieron durante el tiempo señalado. La numerosa presencia de trabajadores llegó a invadir la calle, creándose problemas de tráfico en los alrededores.

Una acción similar fue llevada a cabo por los trabajadores de la Compañía Sevillana que a las once de la mañana iniciaron el paro de dos horas que había sido convocado para concentrarse frente al edificio de la empresa, para patentizar sus reivindicaciones. La huelga, promovida por UGT, CCOO y el Sindicato de Cuadros, fue total según las fuentes sindicales. La empresa no quiso hacer valoración alguna para evitar la polémica. No obstante, reconoció que el seguimiento del paro había sido superior que en otras convocatorias.

El tráfico se vió también alterado a consecuencia de la concentración de los trabajadores. Estos volverán a parar de nuevo hoy, cumpliendo el calendario de paro establecido.

Los laborales del MEC se manifestaron igualmente ante la sede de la dirección provincial de Educación y Ciencia. Esta es la



Trabajadores de Telefónica cortaron la Avenida Enrique Segura Otaño. (ALFONSO)



Trabajadores de Sevillana, ante la central en la Plaza de Castelar. (ALFONSO)

segunda jornada de huelga que organizan para exigir la equiparación de los salarios con la media que perciben los funcionarios de las comunidades con competencias transferidas. Según Fernando Sánchez Lavado, presidente del Comité de Empresa del MEC, la huelga de ayer fue secundada por un 98% de los trabajadores de la capital y un 95% de la provincia.

El presidente del comité cree que la huelga del pasado día 18 ha producido un cambio de actitud en el Ministerio al estar dispuesto a reconocer la equiparación, aunque aplazándola al año 1993 y sin cuantificar. Esta propuesta ha sido rechazada por los sindicatos y a la espera del resultado de las negociaciones, que se reanudaránel próximo día 29, estan dispuestos a mantener el calendario de huelga que termina precisamente hoy en los territorios de competencia MEC.

Hoy se firma el hermanamiento entre las ciudades de Badajoz y Nazaré

REDACCION

BADAJOZ

El alcalde de Badajoz, Manuel Rojas y el de Nazaré (Portugal) Luis Felipe Soares Monterroso firmarán a las 12,15 horas de hoy en esta localidad portuguesa el hermanamiento entre ambas ciudades.

El protocolo que suscribirán los alcaldes proclama la intención de ambas ciudades de promover intercambios culturales, deportivos, sociales y económicos de interés para las dos poblaciones.

La comitiva pacense que se desplazará a Nazaré será recibida en los límites del concejo por los responsables municipales del hermanamiento, los concejales Elio Matias, de la Cámara de Nazaré y José Carlos Molina, del Ayuntamiento de Badajoz.

Tras la firma del documento, se realizarán reuniones de grupos de trabajo, en los que participarán representantes de empresarios, asociaciones de vecinos y grupos de jóvenes. A las 14 horas habrá un almuerzo ofrecido por la Camara Municipal y posteriormente se relizará una visita turística. Seguidamente habrá un festival folklórico con la intervención de grupos de ambas ciudades y una cena ofrecida por la Cámara Municipal.

El PP solicita de nuevo los gastos de los viajes del alcalde a Brasil y EEUU

REDACCION BADAJOZ

El grupo popular, en escrito firmado por el portavoz José Antonio Belmonte y el concejal Aurelio Mejías, ha solicitado al alcalde "por tercera vez" la relación de gastos realizados por Rojas y sus concejales, así como por su asesor personal de inversiones, con motivo de los viajes realizados a Pernsylvania (EEUU) y a Brasil.

Aurelio Mejías solicita igualmente que se le comunique lo antes posible la factura total de "los célebres gastos de mi hijo", con destino a los cuales tiene depositadas en la Intervención de Fondos 36.000 pesetas.

